

Hola Vineyard. Soy Christian Weber, y tengo el honor de dirigir el equipo de eventos de Vineyard USA. Esta semana estaba pasando el rato con algunos pastores y nos pusimos a hablar sobre el impacto de nuestros eventos en sus vidas a través de los años. Un pastor compartió cómo su hijo llegó a aceptar a Jesús en su corazón y se fue de la conferencia emocionado de compartir su experiencia con sus amigos en casa, y otro líder intervino y estuvo de acuerdo en que también fue impactante para su hijo, que era aprensivo al llegar a la conferencia porque no tenía amigos, pero se fue con amigos que han permanecido conectados durante casi un año. Hubo un entusiasmo general en la sala, ya que los líderes también comenzaron a compartir acerca de los momentos impactantes de la oración o la conexión con los demás, o incluso sólo el Espíritu Santo en un evento, y me acordé de nuevo de por qué es que nos reunimos, y la alegría que es servir en esta posición. Estamos en el negocio de iniciar y apoyar a las iglesias locales que están conectados entre sí, y para mí, eso significa crear espacios significativos donde las conexiones espirituales y las relaciones pueden comenzar y fortalecerse.

En 2023, nos reunimos en Ridgecrest, en las montañas de Carolina, para celebrar nuestra Conferencia Nacional, Hacienda Nuevas Todas las Cosas. Asistieron más de 2000 personas y, por primera vez desde antes de Covid, pudimos acoger no solo a adultos, sino también a jóvenes y niños. Recibimos a 307 niños y 258 jóvenes para el culto en conexión con los jóvenes de la Viña, que son el futuro de nuestro movimiento. Nuestros adultos priorizan el tiempo juntos para conectarse, incluyendo 127 pastores bi-vocacionales que se tomaron el tiempo para unirse a nosotros. Estamos en mensajes de oradores dotados dentro y fuera de la Viña. Tuvimos una adoración increíble y muchos encuentros poderosos con el Espíritu Santo.

Nuestras nueve regiones organizaron muchas reuniones regionales y de zona mediante conferencias regionales, conferencias de jóvenes, actos de oración y equipamiento, y mucho más. Vimos a más de 1600 personas participar en sus conferencias regionales, y yo personalmente estuve en varias reuniones de área en todo el país con más de 200 asistentes. Las Asociaciones llevaron a cabo sus primeros Encuentros de Asociaciones por todo el país. El Señor se encontró con ellos mientras se reunían intencionalmente para compartir experiencias de vida y ministrarse unos a otros. Y a principios del 2024, organizamos Better Together, un evento que fue diseñado para reflexionar sobre la raza, el género, la reconciliación y la iglesia multiétnica mientras nos movemos intencionalmente hacia ser una Comunidad Amada. Nos alienta ver cómo los líderes se están inclinando hacia varios cohortes y capacitaciones que los Directores Nacionales Asociados están organizando y se están extendiendo hacia nuevas formas de salud espiritual, emocional y práctica. Los líderes de misiones están creciendo en sus conexiones con las asociaciones y el impacto global. El Culto de la Viña continúa organizando eventos de entrenamiento y equipamiento, y la Viña Multiplica se está conectando con potenciales multiplicadores y líderes de redes de todo el país.

En el 2024, seguiremos creando muchos espacios para el ministerio, la amistad y la conexión. Esperamos que te unas a nosotros este verano en una o ambas de nuestras Conferencias Nacionales, Semilla y Tierra.

Realmente no hay nada mejor que reunirse con la familia de la Viña, celebrando todo lo que Él ha hecho y está haciendo en nuestras vidas e iglesias. Gracias por priorizar nuestros eventos y tiempo juntos y nos vemos pronto.